



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 23.08.2023 bis 24.08.2023

Kriminalitätsgeschehen

Versuchter Diebstahl

Ein 29-jähriger teilte der Polizei in Dessau-Roßlau am 23. August 2023 telefonisch mit, dass in sein Firmenfahrzeug eingebrochen wurde.

Vor Ort wurde bekannt, dass der Anzeigenerstatter das Fahrzeug, einen Mercedes Sprinter, am 22. August 2023 gegen 16:30 Uhr auf einem Parkplatz in der Friedrichstraße abstellte. Am 23. August 2023 gegen 07:15 Uhr stellte er fest, dass unbekannte Täter versucht hatten, gewaltsam die rechte Schiebetür zu öffnen, um so in das Innere des Fahrzeugs zu gelangen. Entwendet wurde augenscheinlich nichts. Der entstandene Sachschaden wurde auf circa 2.500 Euro geschätzt.

Fahrraddiebstahl

Am 23. August 2023 gegen 13:00 Uhr erschien eine 34-jährige Dessauerin im Polizeirevier und erstattete Strafanzeige.

Nach ihren Angaben stellte sie am 16. August 2023 gegen 16:00 Uhr ein Kinderfahrrad in den verschlossenen Fahrradkeller einer Bekannten, die in einem Mehrfamilienhaus in der Franzstraße wohnhaft ist. Das Rad war zusätzlich mit einem Fahrradschloss gesichert. Am 22. August 2023 gegen 18:00 Uhr bemerkte sie dann, dass das Rad nicht mehr am Abstellort stand. Unbekannte Täter hatten sich Zugang zum Keller verschafft und das Fahrrad entwendet. Den entstandenen Schaden bezifferte sie mit ungefähr 450 Euro.

Betäubungsmittel aufgefunden

Am 23. August 2023 gegen 13:00 Uhr fiel den Polizeibeamten während einer Streifentätigkeit in der Junkersstraße ein Radfahrer auf. Dieser wurde angehalten und einer Kontrolle unterzogen. Bei der Kontrolle wurde festgestellt, dass der 29-jährige eine geringe Menge einer grünlichen Substanz, bei der es sich augenscheinlich um Cannabis handelte, mit sich führte.

Die Substanz wurde sichergestellt und gegen den Beschuldigten ein Strafverfahren wegen dem Verdacht des Verstoßes gegen das Betäubungsmittelgesetz eingeleitet.

Versuchter Betrug

Am 23. August 2023 erschien eine 26-jährige Dessauerin im Polizeirevier und erstattete Strafanzeige.

Nach ihren Angaben bestellten unbekannte Täter mittels ihrer persönlichen Daten Gegenstände bei einem Onlineversandhandel. Am 22. August 2023 erhielt sie von einer Nachbarin ihrer ehemaligen Wohnanschrift die Nachricht, dass diese zwei Pakete für sie angenommen hat. Bei der persönlichen Abholung erfuhr sie dann, dass weitere Pakete, ebenfalls unter Angabe ihrer ehemaligen Adresse, zugestellt und durch Nachbarn angenommen und aufbewahrt wurden.

Da die Anzeigenerstatterin bei dem Onlineversandunternehmen nichts bestellt hatte, vermutete sie, dass unbekannte Täter auf diese Weise versuchten, die Pakete unmittelbar bei der Lieferung unberechtigterweise in Empfang zu nehmen, um so in den Besitz der Waren zu gelangen. Ein materieller Schaden ist ihr bisher nicht entstanden.

Verkehrsunfallgeschehen

Verkehrsunfall mit verletzter Person

Am 23. August 2023 gegen 07:30 Uhr fuhr ein 27-jähriger Fahrer eines PKW Mercedes-Benz aus der Wolfgangstraße kommend in Richtung Kreisverkehr Albrechtsplatz. Dabei übersah er eine 15-jährige, die mit ihrem Fahrrad auf dem Weg zur Schule war und den Kreisverkehr auf dem dafür vorgesehenen Radweg, von der Albrechtsstraße kommend, in Richtung Albrechtsplatz befuhr. Es kam zur Kollision, bei der die Radlerin stürzte und sich leicht verletzte. Das Mädchen kam, im Beisein ihrer Mutter, die zwischenzeitlich informiert wurde und an der Unfallstelle erschien, zur ärztlichen Behandlung in ein Krankenhaus. Der Sachschaden am PKW und dem Fahrrad wurde auf 50 Euro geschätzt.

Auffahrunfall

Ein 66-jähriger Fahrer eines PKW Renault befuhr am 23. August 2023 gegen 09:15 Uhr in Roßlau die Zerbster Straße in Richtung Dessau. Er bemerkte zu spät, dass der vor ihm fahrende 50-jährige Fahrer einer Scania-Zugmaschine mit Anhänger die Geschwindigkeit verringerte und fuhr auf diesen auf. Der Renault wurde im Frontbereich beschädigt und war nach dem Unfall nicht mehr fahrbereit. Er musste abgeschleppt werden. An den Fahrzeugen entstand ein Gesamtschaden von circa 11.000 Euro. Personen wurden nicht verletzt.

Unfall beim Ausparken

Am 23. August 2023 gegen 21:00 Uhr beabsichtigte eine 27-jährige Fahrerin eines PKW Skoda in der Roßlauer Wiesenstraße rückwärts aus einer Parklücke auszuparken. Dabei übersah sie die 55-jährige Fahrerin eines PKW Nissan, die zu diesem Zeitpunkt auf der Wiesenstraße vorbeifuhr. Es kam zur Kollision. An den Fahrzeugen entstand Sachschaden in Höhe von circa 3.000 Euro.

Sonstiges

Am 23. August 2023 wurden im Stadtgebiet von Dessau-Roßlau Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt.

In Roßlau wurden in der Waldstraße in Richtung Finkenherd durch Polizeibeamte des Polizeirevier Dessau-Roßlau zwischen 08:30 Uhr und 10:30 Uhr und noch einmal zwischen 15:45 Uhr und 16:45 Uhr insgesamt 218 Fahrzeuge gemessen. Auf der Strecke beträgt die zulässige Höchstgeschwindigkeit 30 Kilometer pro Stunde. Es wurden drei Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 52 Kilometer pro Stunde. Gegen die Betroffenen wurden entsprechende Ordnungswidrigkeitenverfahren eingeleitet.

Impressum: Polizeirevier Dessau-Roßlau Zentrale Aufgaben Wolfgangstr. 2506844 Dessau-Roßlau Tel: (0340) 2503-301 Fax: (0340) 2503-210 Mail: za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de